

第70回舞鶴祭(文化祭)

6月10日(土),平成29年度 国分高校 舞鶴祭(文化祭)が「Memory~みんなで刻む1ページ~」をテーマに盛大に開催されました。当日は好天に恵まれ、保護者の皆様を始め、地域の方々、小中学生まで多くの方にご来場いただきました。舞台発表や展示そしてバザーなど、各クラスや部活動が一体となった取り組みは、生徒一人一人の青春1ページにしっかりと刻まれたのではないのでしょうか。その中のいくつかを紹介します。詳細については国分高校のブログに掲載してありますのでご覧ください。



(3-3ダンスパフォーマンス)



(3-4ダンス)



(3-8 映像&実験)



(書道パフォーマンス)



(2-4世界で2番目に
おいしいホットドック)



(2-1かき氷)



(2-3空前絶後のファンタ
ジースタンプラリー)



(黒板アート)



(1-2美女と火球)



(1-1童話の夢)



(2-7我が校のジオラマと歴史)

女子ハンドボール部インターハイ出場!



男子は惜しくも3位

3学年300人の応援が後押し、女子は悲願の県大会優勝!
7年ぶりのインターハイ出場を果たしました。九州大会は6/17~鹿児島アリーナ、全国大会は8/5~福島県で行われます。



○全国放送コンテスト出場!
NHK杯放送コンテスト県大会朗読部門で放送部の堀/内彩未さん(舞鶴中出身)が見事全国大会出場権を獲得!! 7月末に東京都渋谷区代々木で行われる第64回NHK杯全国高校放送コンテストへ出場します。

○九州大会へ

- ・水泳部(7/15~長崎県)
- ・弓道部(7/8~長崎県)
- ・剣道部(7/8~宮崎県)
- ・女子ハンド部(6/17~鹿児島市)
- ・写真部(6/15~沖縄県)
鹿児島県代表として頑張ってきてください。

お知らせ 〇6月21日(水)午後7時からMBCテレビ「てげてげ」でサイエンス部と文化祭の黒板アートが紹介される予定です。是非、ご覧ください。